



## Les 4eF au Parlement européen le 15 avril 2014

publié le 11/03/2014

---

Suite au jeu de rôle "Je suis un Eurodéputé", les élèves de 4èmeF ont été invités par Mme MORIN-CHARTIER à participer à une conférence puis à un débat dans l'hémicycle, le mardi 15 avril 2014 de 9h à 12h. Cette invitation sera pour eux l'occasion de découvrir Strasbourg du 14 au 16 avril. Aventure à suivre !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**